



沢田

健康福祉部会では、十一月二十一日・二十二日に

開催された「沢田地区文化祭」の会場に於いて『健康福祉部会コーナー』を設け、傾聴訪問活動・ピンポン体操や楽しく歌う会などについて写真を交え紹介しました。



(今年度2回目となるサロン交流会は  
大いに盛り上りました。)

「①を解決するために必要なことは何か」についてグループワークをしました。福祉部会員だけではなく、多くの地区民の方に参加してもらいました。「助け合い」や「支え合い」「お互いさま」の関係がますます大切になってくることが共有できて良かったと思います。

今後は、課題解決に向けて動き出せるよう、補助サークルを立ち上げて取り組んでいくことになりました。り、12月6日に1回目、1月9日に2回目の集りをもちました。



#### (地域づくり講演会でのグループワーク)

中谷

催しました。役場から介護の状況、先生の講演後はグループに分かれ、「高齢者の困りごとについて」や「それを解決するためにはどうするか」を考えました。継続して検討していくべき内容やすぐにでもお手伝いに繋がりそうなことを検討するために、福祉部会の補助サークル「つながっぺ」を立ち上げました。この補助サークルは、住み慣れた地域で最期まで暮らしぶ

「会」とし、月1回集まり、少しでも野木沢地区で安心して暮らせるよう、見守りや声かけ、助け合いの輪が広がるような活動を広げていきたいと思います。ぜひ、興味のある方は、仲間に入つてください。みなさまのご参加をお待ちしています。

ついても資料を取り巻く現状に  
ただくことができました。中でも  
この企画で最も反響のあつたものは、  
体組成計や握力計を利用し生  
脂肪率や筋肉量を測定するコー  
ーでした。部会員の協力と積極的  
な声かけで、5歳から80代まで  
約150人以上の方々に参加いた  
だき、年代別握力チャンピオンを  
決定いたしました。参加した皆さん  
は精一杯の力を振り絞りながらも、往  
き死の表情で挑戦しながらも、結果を  
確認する顔には素敵な笑みが  
みられ、盛り上がっていました。

話しもあり、とても有意義な勉強会となりました。傾聴に興味のある方はいつでも活動に参加することができますので、ぜひ、ご連絡ください。

そして、十一月一日には今年度2回目となる「地域サロン交流会（ボッチャ大会）」を開催しました。今回は17チームの参加。各チームとも更にレベルアップしており、真剣な顔でプレーしています。翌日、地域の若い方から「ボッチャやりたいね」という声をいただき、世代間交流の可能性を感じました。

きることを企画しながら、支え合いの地域づくりが広がることを願い活動していきたいと思いました。) か福祉財団の岡野先生を講師に迎え「みんなで考える支え合いの地域づくり」講演会を開催しました。

最期まで住み慣れた地域で暮らすためには、介護保険は万能ではなく、高齢になつてからの生活していく上での不安に対して、地域のつながりをつくり、出来ることで、お互いが助け合うことが大切だと再確認しました。

また、高齢者の孤立化の問題、その支援として地域で開催する集いの場(サロン)の効果についての話も聞くことができました。聴講後は地区毎に分かれ①「地域で生活する中での困りごと」②

烟 母

第2回福祉部会を9月27日に開催しました。

ていけるように、地域の助け合いで生活のちょっととした困りごと解決に向けて動き出せるようにならう。から作り、只今会員は9名です。これまで会を2回開催し、何ができるか、必要かを話しました。まずは、町のデマンドバスに一緒に同乗し買い物支援を

「ちょこつと助け隊」の令和4年1月27日開催の第2回福祉部会を田村母畠が司会で開催しました。

ていただけるように、地域の助け合いで生活のちょっととした困りごと解決に向けて動き出せるようにならうと思いつから作り、只今会員は9名です。これまで会を2回開催しました。まずは、町のデマンドバスに一緒に同乗し買い物支援を出来ないかということで、役場企画商工課、福島交通の担当の方に出来ました。そして、実際のバスにも乗車しました。これからも協議をし、地域の安心・安全につながる活動を目指して行きたいと思います。

母 畑

第2回福祉部会を9月27日に開催しました。

今回の福祉部会では、平田村の「ちょこっと助け隊」の方々を講師に招き、設立までの経過と現在の活動状況についてお話を伺いました。

「ちょこっと助け隊」の令和4年度の活動内容では、

①「見守り支援・話し相手」が654件

②「運動ボランティア」が95件

③「ゴミ出し(分別の手伝い含む)」が76件との報告がありました。

質疑応答では「隊員64名の確保はどのようにしているのか」が出され、地域づくり講演会や担い手養成講座を受講した方へ「ボランティア団体としてまとまつて活動しませんか」と声かけし、高齢者の「普段の生活の困りごと」への対応では、無理をしないで「できる人が」「できる時に」「できること」をお手伝いしているとのことでした。

中谷地区  
吉田

A photograph showing two people interacting with a small red and white bus. A woman in a black t-shirt is leaning into the open side door of the bus, while a man in a grey jacket and a face mask stands beside her, looking towards the interior. The bus has a red stripe along its side and a white front section. The scene appears to be outdoors, possibly at a stop or station.

A photograph showing a man in a dark blue sweater and glasses standing on a white electronic scale. He is wearing dark trousers and black slippers. Another man in a dark jacket and a white face mask is standing next to him, looking down at the scale. The setting appears to be a gymnasium or a large hall with wooden walls and other people in the background.

野木沢

11月22日 され  
か福祉財団の岡野先生を

沢田地区  
水照

きることを企画しながら、支えへ  
いの地域づくりが広がることを  
願い活動していきたいと思いま  
す。